

Bern, 04.06.2025

Medienmitteilung

Caritas Bern mit neuer Präsidentin – Suzanne Müller übernimmt von Ursula Muther

Nach über acht Jahren als Präsidentin von Caritas Bern tritt Ursula Muther zurück. Der Vorstand dankt ihr herzlich für ihr grosses Engagement. Die Mitgliederversammlung von Caritas Bern hat am Dienstagabend eine neue Präsidentin gewählt: Suzanne Müller. Caritas Bern freut sich auf die Zusammenarbeit.

Ursula Muther verabschiedet sich nach acht Jahren im Präsidium

Ursula Muther war seit 2017 Präsidentin von Caritas Bern. Sie hat das Amt mit grossem Engagement und Weitsicht ausgeübt. Während ihrer Amtszeit hat Ursula Muther die strategische Entwicklung von Caritas Bern entscheidend mitgeprägt: So begleitete sie die Organisation durch eine herausfordernde Phase tiefgreifender struktureller Veränderungen. Nach dem Wegfall kantonaler Leistungsverträge musste Caritas Bern einen massiven Stellenabbau im Flüchtlingssozialdienst umsetzen – rund 100 Mitarbeitende verloren ihre Stelle. Ursula Muther setzte sich dafür ein, diesen schmerzhaften Prozess mit Menschlichkeit und Respekt zu gestalten – gegenüber Mitarbeitenden ebenso wie gegenüber Geflüchteten und Partnerorganisationen.

Gleichzeitig gelang es, bestehende Angebote neu auszurichten und innovative Projekte zu lancieren. Dazu zählen unter anderem der viel beachtete Caritas-Markt in Biel, die Eröffnung des Secondhandladens carla in Bern und das neue Unterstützungsangebot für pflegende Angehörige. Caritas Bern dankt Ursula Muther herzlich für ihren langjährigen Einsatz zugunsten von Menschen in schwierigen Lebenssituationen.

Suzanne Müller übernimmt das Präsidium

Mit Suzanne Müller übernimmt eine versierte Führungspersönlichkeit mit langjähriger Erfahrung in Entwicklungszusammenarbeit, Non-Profit-Management und internationaler Diplomatie das Präsidium von Caritas Bern. Als frühere Leiterin der Entwicklungszusammenarbeit an der Schweizer Botschaft in Bangladesch sowie Beraterin bei UNICEF und der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (DEZA), der dem Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) unterstellt ist, bringt sie breite Fachkompetenz in Strategie, Projektsteuerung und Führung grosser Teams mit. Die Ökonomin und Organisationspsychologin ist seit langem auch in der Schweiz gesellschaftlich engagiert – unter anderem als ehemalige Stadträtin von Bern und als aktuelles Mitglied von Business and Professional Women (BPW).

„Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit dem Vorstand und dem engagierten Team von Caritas Bern die wichtige Arbeit für armutsbetroffene Menschen weiterzuführen und neue Impulse zu setzen“, sagt Suzanne Müller. „Mit meinen Erfahrungen und meinem Netzwerk möchte ich einen aktiven Beitrag zur Weiterentwicklung der Organisation leisten.“

Wir helfen Menschen.

Zähringerstrasse 25
3012 Bern
Telefon: 031 378 60 00

info@caritas-bern.ch
www.caritas-bern.ch
www.facebook.com/caritasbern 

Postkonto: 30-24794-2
IBAN CH21 0900 0000 3002 4794 2



Caritas Bern – wir helfen Menschen

Caritas Bern begleitet und unterstützt armutsbetroffene Menschen im Kanton Bern. Mit Hilfe verschiedener Angebote und engagierten Freiwilligen verschafft Caritas ihnen kleine Freiräume und Perspektiven in einem oftmals belasteten Alltag.

Für weitere Auskünfte

- **Suzanne Müller**, neue Präsidentin Caritas Bern, 031 378 60 62
- **Ursula Muther**, ehemalige Präsidentin Caritas Bern, 031 378 60 62

Wir helfen Menschen.

Zähringerstrasse 25
3012 Bern
Telefon: 031 378 60 00

info@caritas-bern.ch
www.caritas-bern.ch
www.facebook.com/caritasbern 

Postkonto: 30-24794-2
IBAN CH21 0900 0000 3002 4794 2

